

Bernhard Krismer

M-VÖAV-Weiß, E-IIWF

geboren 1949 in Fließ im Oberinntal Tirol

eMail: krismer-bernhard@telering.at

arbeitete einige Jahre im Gastgewerbe in St. Anton am Arlberg als Koch. Änderte meinen Beruf und ging 1970 für einige Jahre nach Ulm und Stuttgart wo ich 22 Jahre verbrachte.

Meine Freizeit verbringe ich in der Natur. Lernte dadurch Kollegen kennen die Fotografierten und mich voll begeisterten. 1988 erwarb ich eine eigene Kamera eine von Kodak bei Foto Planet in Stuttgart, besuchte Fotokurse und bald fand ich Interesse an Fotowettbewerben und Fotoausstellungen.

Nach der Rückkehr im Jahr 1995 in meine Heimat hatte ich meine erste Fotoausstellung im Museumsgebäude in Fließ, Thema Natur Hautnah, mit großem Erfolg.

Ich trat 1998 dem Kameraklub Landeck bei und als Einzelmitglied dem VÖAV. Beim Kameraklub Landeck war ich 10 Jahre als Wettbewerbs-Ausstellungsreferent tätig. Eine bessere Kamera war bald mein Ziel, es wurde eine Minolta Dynax7

Meine Hauptfotografie sind Dias und Farbbilder. Meine ersten Annahmen und vorderen Plätze konnte ich damit erreichen. Nach 380 Annahmen habe ich 1996 meine erste Medaille in Gold beim 5. Hasselblad Austria Circuit in der Sparte Mensch & Technologie erreicht. Bei der Uno Cititrophy 2003 eine Bronze Medaille und Platz 5. Mehrere Spitzenplätze bei Fotoclub Austria. Ca. 800 Annahmen konnte ich erreichen aber die Spitzenplätze waren gering. Der Cross Continental Circuit 2015 brachte mir wieder eine Medaille.

Auszeichnungen bei der IIWF: E-IIWF

Auszeichnungen beim VÖAV: EsVÖAV, M-VÖAV-weiss.

Seit einigen Jahre fotografiere ich in der Digital Fotografie mit Sony Kameras. Zurzeit eine bescheidene Sony Kamera DSC-RX 100 IV. Meine Aufnahmen entstehen bei meinen Touren in den Bergen, Urlaube in Nationalparks, Städten und am Meer. Wettbewerbsbilder sind meist Naturbilder (Landschaften, Pflanzen, Tiere, Gewässer), Stielleben, Technik, Sportbilder und Makro.

Mein neuer Wohnsitz ist seit 2000 Landeck Tirol und befinde mich in Pension, meine Liebe zur Natur und Fotografieren bleibt mein Lebensziel.

